

estación, de la línea férrea, en su travesía por esta localidad.

Reparar cuantas deficiencias se observen en el alumbrado público.

Admitir reclamaciones en los padrones de los propietarios e industriales sujetos al pago de los arbitrios sobre canalones con desagüe a la vía pública y por motores a gas, vapor o electricidad hasta la celebración de la próxima sesión, en la cual el Ayuntamiento los aprobará definitivamente.

Anunciar en los periódicos locales y de la capital que, siguiendo la tradición el mercado que debería celebrarse el jueves, día 25, fiesta de la Natividad del Señor, se celebrará el miércoles, día 24 del corriente.

Que por la Alcaldía se den las órdenes oportunas en privación de ciertas inscripciones que en desdoro nuestro se observan en parajes públicos.

La suspensión inmediata y total de las obras que realiza don Luís Serra por la conducción de agua potable a esta población, hasta tanto esté firmada la escritura pública de convenio con el Ayuntamiento.

NOTAS LOCALES

Nuestro querido amigo, don Andrés de Boét, recibió el pasado jueves carta del ministro de la Guerra, general Echagüe, en la que le participa que en el primer consejo de ministros a celebrar, propondrá el indulto de Luís Castellá, por quien tanto interés viene demostrando.

El señor Boét, salió el viernes para Madrid al objeto de reiterar sus gestiones para que sea un hecho el indulto de Castellá.

Encuétrase en esta villa el Registrador de la Propiedad de Madrid don Luís Fernández.

Deseamos a tan distinguido amigo que le sea grata su estancia entre nosotros.

No reuniendo condiciones el local donde está instalado el Círculo Liberal Democrático, tomósse el acuerdo de trasladar dicha entidad al piso principal del edificio del Café Nuevo.

La pasada semana tuvo lugar, en la Iglesia Parroquial de esta villa, el casamiento de la bella y distinguida señorita Antonieta Martínez, con nuestro buen amigo don Ginés Valls, siendo testigos el concejal electo, don Esteban Camillo y don Francisco Saló.

Deseamos a los jóvenes desposados eterna luna de miel.

Hemos tenido el gusto de saludar en ésta a don Julio Sanz, sustituto que fué del Registro de la Propiedad de este Partido.

El pasado domingo fué bautizado el niño Fernández Portero y Roca al que le fueron impuestos los nombres de Luís, Francisco y Domingo.

Apadrináronle sus abuelos: materna, la distinguida señora doña Concepción Llobet de Roca y paterno don Luís Fernández Gómez.

El Comité liberal conservador que preside don Manuel Bigas y del que forman parte los Sres. Tardá, Guitet, Canal, Barnet, Codina y Roig, ha telegrafiado a los Sres. Dato y Sánchez Guerra, adhiriéndose sin restricciones a la política del actual gobierno.

Dicho Comité ha recibido telegramas de los señores presidente del Consejo y ministro de la Gobernación agradeciendo sus manifestaciones y saludándoles afectuosamente.

El lunes de la pasada semana declaráronse en huelga los obreros aserradores de madera de esta población.

Se nos dice que muy en breve se inaugurará en el local donde está instalado el Centro de Defensa Industrial y Comercial, un casino liberal conservador.

D. J. García Solá nos suplica la inserción de lo siguiente:

«Para que no quede desviada la opinión pública por la equivocada creencia de que no se dan en Granollers clases de 2.^a enseñanza, tengo el gusto de comunicarle que según prospecto que profusamente se repartió con fecha 9 de noviembre, quedaron abiertas, el día 10 del próximo pasado, en el colegio que dirijo, las dichas clases de todas las asignaturas de 2.^a enseñanza para todos los jóvenes que deseen cursar el Bachillerato y a las que ya asisten algunos de los que ya lo cursan.»

Queda complácido.

«El Noticiero Farmacéutico», en su último número, dedica grandes elogios al específico «Borocloral» que elabora el farmacéutico, don Arturo Gasset.

La pasada semana falleció en Barcelona el bizarro comandante de artillería don Federico del Pozo, tío del ilustrado abogado registrador, sustituto de este Registro, don José María del Pozo y Travy.

Reciban la expresión de nuestro más sincero pésame.

El domingo, día 7, tuvo lugar en el teatro de «La Unión Liberal» el estreno de «Amor i Art» drama en 3 actos original del distinguido escritor y particular amigo nuestro don Domingo Daví y Güell.

El numeroso público que llenaba por completo el local aplaudió calurosamente la obra, obligando a que el autor saliera al palco escénico al final de cada acto.

Se nos dice que en las próximas fiestas de Navidad actuará en los teatros del «Casino» y «La Unión Liberal» una compañía dramática.

En atento B. L. M. nos participa el alcalde señor Barangé que por coincidir el mercado de esta villa en el día de Navidad, aquél se celebrará el día 24.



COMARCALES

Badalona

El pasado viernes reuniéronse los concejales electos que constituirán la mayoría de nuestro ayuntamiento para formar el *cartapacio*.

Se acordó que cada grupo designe quienes han de ocupar los cargos que les correspondan por razón del convenio.

Podemos adelantar que el nombramiento de alcalde presidente de la corporación municipal, recaerá en un nacionalista.

Asimismo, convinieron el plan a seguir cuando se constituya el nuevo ayuntamiento.

— El domingo tuvo lugar la inauguración oficial del «Amparo», asilo para pobres y desvalidos de esta ciudad.

El acto no revistió la importancia que merecía debido a la manera poco correcta que en tal asunto procediera la mayoría del ayuntamiento y de un modo especial su alcalde.

En asunto de tanta monta, es nuestro pensar que debía procederse de acuerdo con las minorías; no estimándolo así el alcalde procedió a su antojo, dando motivo a que las minorías, así como el digno diputado provincial señor Bastardas, no asistieran a dicho acto.

Las autoridades de la provincia, debido a sus ocupaciones, no concurrieron al acto, mandando representación.

— Inauguróse también el laboratorio municipal y también en este asunto, hizo de las suyas nuestro simpático *batlle*.

Se afirma que procedió al nombramiento de conserje de dicho laboratorio sin que haya consignación para el mismo en el presupuesto vigente.

Y es que el alcalde tiene obsesión por la empleomanía desde que, volviéndole la espalda el cuerpo electoral, se percató que en 31 de diciembre se le *acabarán los turrones*.

Aguantarse, que mucho tiempo viene aguantando Badalona su nefasta gestión.

X.

Cardedeu

El día de la festividad de la Purísima se celebró en esta villa, la tercera de las ferias que tienen lugar todos los años.

Vióse muy concurrida, haciéndose buen número de transacciones de ganado.

Corresponsal

San Feliu de Codinas

La compañía «Alumbrado de Poblaciones» que suministra fluido a este pueblo, ha repartido una circular explicando los motivos que le han inducido a dejarnos sin luz.

El Ayuntamiento le adeuda, desde diciembre de 1910, la friolera de 13,900 pesetas.

— Desde octubre último viene celebrando nuestro ayuntamiento sesiones de segunda convocatoria y en ellas se desaprueba el acta de la sesión anterior por mayoría de votos.

No comprendemos como en un pueblo de 3,400 habitantes no hay ningún asunto urgente que deba preocupar la atención del consistorio.

Nada, que ni en Jauja se administra mejor que aquí.

Corresponsal